



7月 園だより

令和4年7月1日(金)
尚徳福祉会 井荻保育園

梅雨に入り、恵みの雨と共に本格的な夏の訪れも感じるようになりました。梅雨の時期の貴重な晴れ間には公園に出掛けたり、園庭で野菜作りをしたりとても嬉しそうでした。大きなプランターに植えたトマト、ピーマン、きゅうりが土を新しく入れ替えたのが良かったのか急成長。空に向かってぐんぐん伸びていきます。プランターに植えた苗が支柱に巻き付き始めた頃、水やりや「大きくなあれ」の愛のエールもあって、きゅうりはどんどん大きくなっていき子どもたちは毎日その様子を見ていた為、馴染みのきゅうりになっていました。収穫をして、大きく育ったきゅうりを触り、匂いを確かめ友だちと食べる野菜は水みずしく格別で、暑い日の体を癒す命をいただき子どもたちの心に残る体験となりました。子どもたちは、日の光を浴び走り回り声を出して笑い、じゃれ合い生き生きと心と体を動かす生活をする。保育者はそういった生活全体で食への意欲を支えます。今後も日々の成長、そして収穫の喜びをたっぷり味わって行きたいと思います。水遊びも始まり、休息や水分補給を十分に行いながら体調管理に気を付け、元気にすごしていきたいです。先月は新型コロナウイルス感染症により、登園停止、登園自粛にご協力頂きましてありがとうございました。保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛け致しました事をお詫び申し上げます。園長になって2カ月、改めて保護者の皆様と熱い職員たちの協力で新園長頑張っています。どうぞよろしくお願い致します。

・・・雨の日すぺしゃる・・・

お散歩に行こうと支度を始めると、傘をさす人の姿がチラホラ。出掛ける準備を始めたのに断念するなんて日も度々。それでも、お部屋だって楽しい事はたくさんあるのです。「ソラマメの皮むきする？枝豆はする？」「サンドイッチ作りましょうよ」日ごろ給食を作っている栄養士さんが、声を掛けてくれ、子どもたちは手を洗ってテーブルへ。栄養士さんと一緒に皮むきをする姿は真剣そのもので、かわいらしいです。



7月の予定

- 1日(金) 水遊び開始
- 7日(木) 七夕
- 12日(火) 身体測定(乳児)
- 13日(水) 身体測定(幼児)
- 19日(火) 大原さん
- 21日(木) おばさんず
- 22日(金) トムテさん9:00~
※5日の予定を変更しました
- 26日(火) 避難訓練
- 28日(木) 0歳児健診
全園児健康診断(前回
欠席児対象)

お知らせ

- ・コロナ感染症対応へのご協力ありがとうございました。コロナ感染症予防対策として、ご家族がPCR検査等を受けた時には、速やかにお電話で保育園までお知らせください。
- ・お迎えの際いつもの時間より遅れる場合は、園にご連絡ください。
- ・生食の展示食ですが、夏場の衛生管理面やアレルギー対策に伴いデジタルフォトフレームでの展示へ変更致します。展示場所も玄関一か所になります。ご理解の程、よろしくお願い致します。
- ・今後、各クラスの前に月のカリキュラム(保育のねらい、配慮)を貼り出し、お伝えしながら一緒に子育てをしていく予定です。是非御覧ください。

主任のひとごと

避難訓練で水消火器を使い火を消す練習をした職員。幼児クラスの子どもたちに見てもらいました。その帰り「きょう、火が出たんだよ」「火を消したんだよ」と保護者に伝える沢山の子どもたち。「印象的だったんだなあ。」「具体的に行うこと大事だなあ」と実感したのでした。



裏面もご覧ください



< 防犯カメラ増設のお知らせ >



掲示でお知らせしているとおり、6月下旬に防犯カメラの増設工事を行いました。

防犯カメラは、屋外5カ所、保育室全室に設置しています。工事の際の送迎時は、ご迷惑をお掛けいたしました。また、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

増設した防犯カメラは、日々、子どもたちが安心して過ごせるように、保育園の防犯対策、保育室内の安全対策に役立ててまいります。

何かご質問、疑問等ございましたら、ご遠慮なく事務室へお声掛けください。